



Plus que jamais déterminés à gagner le retrait de la réforme des retraites !

Depuis le 19 janvier la mobilisation des salariées, retraités, jeunes se poursuit dans l'unité de l'ensemble des organisations syndicales et de jeunesse. Preuve que la détermination est bien là ! La rencontre de la première ministre avec les OS le 6 avril dernier a démontré s'il en était besoin le mépris à l'égard des syndicats mais au-delà, le mépris de celles et ceux qui luttent depuis de nombreuses semaines. Ce 13 Avril 40000 manifestants dans les rues de Bordeaux.

Pour seules réponses apportées par Macron et son gouvernement c'est le déchainement de provocations et violence dans les manifestations en visant principalement la jeunesse. Ce que nous condamnons fermement !

Lundi 17 Avril, le ministre de la santé sera présent à Langon. Nous soutenons les revendications des syndicats hospitaliers qui se mobilisent contre la suppression de services et de postes et appelons à un rassemblement à 9H devant la mairie de Langon.

Ne laissons un ministre se déplacer sans lui faire part de notre détermination à exiger le retrait de la réforme des retraites ! Soyons très nombreux le 17 Avril !

SOYONS NOMBREUX LUNDI 17 AVRIL A 9 H DEVANT LA MAIRIE DE LANGON !

Langon le 13 avril 2013